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頑張れ！山本閉留巳（へるみ）議員 2010/01/02 00:00 

民主党区議会議員の熱き正論を聞け 

  

この国を変えるのは政治家ではない！ 

草莽だ、日の丸に恥じない戦いを！ 

  
  
 松原仁、野田佳彦と民主党国会議員の情けなさを続けてエントリーに上げる一方で、同都議会議員の土屋たかゆき議員の活

躍は度々取り上げてきました。実は民主党の地方議員には保守派、良識派と呼ぶに相応しい人はかなり多くいて、今回ご紹介

する東京港区区議会議員の山本閉留巳（へるみ）氏も間違いなく国士の一人です。 
  
 草莽全国地方議員の会・日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会などが主催する抗議街頭宣伝活動には常連で参加

し、いつも力強いスピーチをしてくれている一人が山本閉留巳氏です。今回は、大晦日に行われた渋谷ハチ公前でのスピーチの

骨子と、12月23日の抗議街宣の音声、そして彼のHPから基本的な信条の部分を抜粋してお届けまします。 
  
 山本へるみ君。あんたは偉い！、男だね～。これだけの発言を繰り返せば土屋議員同様に民主党から除名の可能性もあるの

に、恐れず怯まず、堂々と持論を訴え続けている根性は見上げたものだ。土屋議員と共にこれからも「日本を守る」ために頑張っ

て欲しい。良識ある日本人、皆で応援するから…..。 
  

 
  

・ この外国人参政権、既に色々な方がおっしゃっているように、明らかな憲法違反であります。憲法違反までして押し通そうとす

る、そこには何かしらのやましい思惑があるからじゃないですか？。我々はこれを白日の下に晒して、真の政治、真の実態という

ものを訴えていく責任がある、こう思っているわけであります。 
  
・ この法案、地方参政権だから良いじゃないか、という方がいる。しかし、「将を射んと欲すればまず馬を射よ」という言葉がある。

この場合、将は国会議員、馬は都議会議員ですよ。私達区議会議員はその足です。将を狙うなら馬を狙えばよい、その馬を倒す

には足を狙えばよいわけです。 
  
・ 私は議員になって判った事がある。日本は国会議員、都議・県議会議員、区議・市議会議員とあるが、日常の政治活動はこの

区議・市議会議員が動かないとどうにもならないことを学んだ。この外国人参政権は、この足の部分を狙っているわけです。 
  
・ 誰かが言いました。「日本列島は日本人だけのものではない」と。違う！。日本列島は日本人のものです。もちろん、外国人が

住んでもよい。しかし、この日本の領土を綺麗にする、美しくする、発展させるのは我々日本人なのです（そうだ！の声、拍手）。 
  
・ 我々日本の国は独立国なんですよ。日本は中国の属国ではない（そうだ！）、韓国の属国ではない（そうだ！）。まさにこの外

国人参政権は、弾丸が飛び交わないで日本を併合しようとする戦争行為なんです。こういう事を推し進めようとする外国人と戦わ

なければならない。 
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・ しかしもっと許せないのは、そういった勢力と内通をして日本人でありながら日本を売り渡そうとしている奴らがいると言うことで

あります。こういう輩を昔は国賊といった。主権者である皆さんは、こういう国賊が何をしているのか、きちんとチェックしなければ

ならないのであります。 
  
・ もし、皆さんの地元で、地域の為、祖国の為に働く議員がいないのであれば、最後の手段は皆さんが議員になればよいので

す。確かに選挙にはいろいろお金が掛かるわけでありますが、大事なことは地域を思う心、民族を思う心、祖国を思う心でありま

す。もしこれだけの皆さんが地元で議員になってくれれば、一日でこの国は変わります。 
  
・ この国を変えるのは実は政治家でも何でもありません。実はここにいる草莽の皆さん、良識ある日本人の皆さんの力がこの国

を変えていくのです。どうか皆さん、来年は決戦の年であります。この日の丸に、このＺ旗（私の旗のことです）に恥じない戦いをし

ようではありませんか。ご静聴ありがとうございました（盛大な拍手）。  
  

 
  

私は民主党員である前に日本国民です。 

  
 衆院選を通じて、地方分権、地域主権が叫ばれました。そしてその地域主権が最も遅れているのが、我が港区を含め東京２３

区、すなわち特別区であります。このブログでも何度がご報告しておりますが、現在の変則的な自治情況を一日も早く正常化す

ることが急務かと思います。 
  
  最近You Tubeなどの動画に登場する機会が増え、多くの皆様より励ましの言葉や、私を心配して下さる言葉を賜るようになり

ました。外国人参政権をめぐる私の発言についてであります。 
  
 「マニフェスト選挙」と呼ばれた先の衆院選で、我が党はマニフェストに外国人参政権付与については言及しておりません。従っ

て私が外国人参政権に反対を表明しても、今のところ党の方針と相反することにはなりません。 
  
 しかし年明け後の通常国会で法案が上程される事態ともなれば、情況は一変します。自民党政権時代も外国人参政権法案が

検討されたことが在り、同党内でもかなりの反対の声が出て見送られた経緯が在ります。民主党政権下でどのような動きになる

のか、正直予断を許しませんが、各地方議会では、民主党会派も含めて参政権反対の意見書が示されております。 
  
 外国人参政権反対と外国人差別は別物です。参政権推進派は世界の趨勢と言っているようですが、彼らの言う内容と同じ外

国人参政権を導入しているのは、北欧の三ヶ国のみであります。我が国の政治に関与したければ、きちんと法的手続きに従い、

国籍を取得するべきだと思います。 
  
 私は民主党員である前に日本国民です。民主党政権が誤った政策を行うのであれば、それを正すのは民主党員の責務です。

日本国が侵略されそうになれば、国を守るのが国民の責務です。今後いかなる情況になっても、この姿勢は堅持して参ります。 
  
  年末恒例の今年の言葉は「新」でしたが、私にとっては「揺」であります。春に北朝鮮弾道ミサイル「テポドン」が発射され、東ア

ジアの安全保障に揺れを与えました。それに続く新型インフルエンザでは、日本を含む世界中で混乱という揺れがありました。夏

には政権交代という揺れが起きました。新政権下で予算の見直し、事業仕分けをめぐる揺れがありました。 
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タグ： 山本閉留巳（へるみ）  外国人参政権  民主党  草莽全国地方議員の会  日本文化チャンネル桜  土屋たかゆき  松原

仁  野田佳彦   

   年末には天皇陛下のご会見をめぐる揺れがありました。また今月関東地方では、相模湾を震源とする地震による揺れが在り

ました。これらの揺れが、来年の日本そして世界、そして元より我が港区にどのような影響を及ぼすのか分かりませんが、私の

政治家としての基本姿勢である現地現場主義、率先垂範主義を守り、安全で安心できる街づくり、国づくり、人づくりを目指して参

りたいと思います。 
  
年末のご報告 今年の言葉は「揺」  山本へるみの活動報告   
            平成21年12月28日 港区議会総務常任副委員長 民主党 山本閉留巳 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/02 00:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
厳戒の中での小沢邸新年会 周辺道路には蛇腹式バリケードも 

 
東京・世田谷の小沢一郎民主党幹事長の自宅では１日、同党議員らが“集結”して恒例

の新年会が開かれたが、昨年末に衆院議員会館の小沢氏の事務所に銃弾のようなもの

が届いたこともあり、警察による厳戒態勢が敷かれた。 

 
 小沢邸の周囲を警護官や制服姿の警察官が取り巻いき、近くの道路には蛇腹式のバリ

ケードも置かれた。 

 
 バリケードの外では、小沢氏が推進する永住外国人への地方参政権付与などに反対

する人たち約４０人が集まり、小沢氏や出入りする議員らに対して「売国議員は日本から

出ていけ」などのシュプレヒコールをあげた。普段、閑静な住宅街は騒々しい新年となっ

た。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100101/stt1001011655002-n
1.htm  

 

2010/01/02 00:33Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
西村幸祐トークライブ 『ああ言えば、こうゆう！』  
サブカル戦後史と反日メディア撃退作戦  

 
日時平成22年1月10日（日） 13時00分 （12時30分開場） 
場所新宿ロフト プラスワン  http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/ 
内容 
《第一部》 サブカルチャーから見た戦後日本 
  出演：西村幸祐（評論家・ジャーナリスト）、杉原志啓（音楽評論家）、佐藤健志（作家・

評論家）、但馬オサム（ライター） 
《ミニライブ》 
  出演：AreiRaise 英霊来世 
《第二部》 もう許せない！反日マスコミへの宣戦布告 
  出演：西村幸祐（評論家・ジャーナリスト）、三橋貴明（作家・経済評論家）、すぎやまこ

ういち（作曲家）※予定 ほか ゲスト多数予定 
※ 出演者は予告なく変更になる場合があります。 

 
入場料 2,000円 （予約 1,800円） ※ 飲食別 
※ プラスワンWEB予約フォーム → http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/reserva

tion/  
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2010/01/02 01:51Commented by maaz さん 

花うさぎさん。 
あけましておめでとうございます。 
今年も、沢山のブログアップを楽しみにしています。 

 
ところで、新年早々、時事通信からタワけたニュースが入っております。 

 
『韓国、天皇訪韓に関心＝「併合１００年」の対日関係』 

http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2009123100153 
 
中国に続いて韓国です。 
鳩山バカ政権と暗黒小沢ならバ韓国の要求に対応しかねません。 

 
今から各方面に宮内庁や外務省（国民の声を待っていると言っていました）や議員などに

「天皇陛下が反日国家への訪問することの危険性」や「政治利用大反対」を訴えるように

呼びかけをお願いできませんか。 

 
早めに対応しませんと、コトが起こってからでは遅いです。 
私も、なじみのブログさんやデモ友などに呼びかけております。 
いつもお願いばかりですみませんが、よろしくお願いいたします。 

 

2010/01/02 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん いおめでとうございます。 
 
>『韓国、天皇訪韓に関心＝「併合１００年」の対日関係』 
 
拝見しましたが腹がたちますね。日章旗を踏みつけ、天皇陛下の肖像に火を放つような

民族には、永遠に反対します。 

 
>「天皇陛下が反日国家への訪問することの危険性」や「政治利用大反対」を訴えるよう

に呼びかけをお願いできませんか。 

 
了解しました。近いうちにエントリーとして取り上げさせて頂きます。 

 

 

2010/01/02 14:51Commented by parkmount さん 

明けましておめでとうございます。 

 
本年も宜しくお願い申し上げます。  

 

2010/01/02 18:22Commented by hikonoobaba さん 

こんばんは、花うさぎさんとはデモや集会ではたびたび、お話もさせていただいておりま

す。１月、２月は決戦の時ですね。気を引き締めて、参加したく思います。   

2010/01/02 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 
 
>明けましておめでとうございます。 
 
おめでとうございます。 

 
>本年も宜しくお願い申し上げます。 
 
こちらこそ。エントリーでご紹介頂いた動画、凄いですね。 

 

2010/01/02 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To hikonoobabaさん こんばんは。 
 
>１月、２月は決戦の時ですね。気を引き締めて、参加したく思います。 
 
はい、ここに全力投球しないと心の底から後悔する、そんな大事なタイミングになりまし

た。 
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2010/01/02 19:55Commented by 国民の声 さん 

１月２日東京駅前の「外国人参政権反対」の街宣活動に、子供２人連れの若

い奥さんが参加されていました。 
本当に頭が下がります。 

また本日の参加者は組織ではなく日本を愛する人々が個々で判断しての参加という印象

でした。 
今年は小沢が画策している陛下の韓国御訪問も阻止しなければならず、やらねばならな

いことが山積ですね。  

 

2010/01/02 20:23

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 
 
>１月２日東京駅前の「外国人参政権反対」の街宣活動に、子供２人連れの若

い奥さんが参加されていました。 

 
私は10.30頃に現場を通過したはずですが、うかつにもその若い奥さんには気がつきま

せんでした(--)。 
 
>今年は小沢が画策している陛下の韓国御訪問も阻止しなければならず、やらねばなら

ないことが山積ですね。 

 
はい、体を張ってでも陛下の訪韓は絶対阻止でしょう。 

 

2010/01/03 19:48Commented by sironagasu さん 

今の政府は国の研究助成金・大学の研究予算・研究系 
プロジェクト予算も、どの分野も「アジアへの技術 
展開」を謳わないと審査すらしてもらえないそうです 
お陰で、特亜（特に半島）の研究者や研究機関が 
最恵国待遇を企業や大学に要求して妙な事になつています。勘違いした留学生のトラブ

ルとか耳にしますし 
どうやらミンス政権にとって特亜以外のアジア地域は 
アジアではないそうです。 
インド・ベトナム・バングラといった成長有望国には 
全然見向きもしないどころか、技術供与に物凄い難色 
を示します。私に「中国から技術をもらえばよい」と 
ほざいた御仁もミンスにいましたね。 
一番恐ろしいのが、ほんの数年前だけど、とある学会 
のレセプションで半島の「自称ロケツト研究者」が 
口を滑らせたことがあります。曰く、 
「日本の技術を半島で軍事転用して利益を得ることが 
問題か？」この一言が全てを物語っていると思います 
（厳選韓国情報より転載） 

 
マスゴミが報じない、いや隠蔽してるミンスの売国実態に寒気がします。  

 

 

2010/01/03 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To sironagasuさん こんばんは。 
 
>どうやらミンス政権にとって特亜以外のアジア地域は 
>アジアではないそうです。 
 
最悪ですね。 

 
>「日本の技術を半島で軍事転用して利益を得ることが 
>問題か？」この一言が全てを物語っていると思います 
 
「バカ者！、大ありだ、このタコ！」と怒鳴るべきですね。 

 
>マスゴミが報じない、いや隠蔽してるミンスの売国実態に寒気がします。  
 
しかし、酷すぎますね。マスコミへの報復を強化しないといけません。  
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2010/01/09 19:13Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 

 
 民主党の議員で川崎市議会議員 三宅隆介という方がいます。 

 ブログで外国人地方参政権反対の意見を述べています。 

 
 民主党にもはっきりとものが言える議員さんがいるのですね。 

 
 長島昭久議員もブログに外国人地方参政権のことを書かれていました。 
 外国人地方参政権反対派で会合が行われたそうです。 

 
 松原仁議員もブログになにやら書かれていましたが、なんか弁解をしているような気が

しました。 

 
 保守派の国民の声を代弁してくれる党がない以上、自分たちで声を揚げ、行動すること

がとても大事ですね。 

 
 今月も忙しくなりそうですが、御身体に気をつけて下さい。 

 
   

 

2010/01/09 20:16Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん  
 
> 民主党の議員で川崎市議会議員 三宅隆介という方がいます。 
> ブログで外国人地方参政権反対の意見を述べています。 
 
拝見しました。これはまともな意見ですね(^^)。 
 
長島・松原両氏は、ここに至って民主党内のこれまでの経緯を書いてどうする？という感

じ、アリバイ作りにも見えます。 

 
絶対権力者・独裁者の小沢が「通常国会でやる」と言っているのですから、党内議論など

もうしないでしょう。「いやなら民主党から出て行け」というスタンスだと思います。 

 
こちらは土屋議員とともに議事堂に突入しようという段階ですよ。従って彼らに聞きたいの

は、単に「反対しました」ではなく、固まって党を飛び出してでも徹底抗戦する気があるの

か無いのか、です。 

 
でも情報感謝です。年末年始でチェック出来ていませんでした(--)。 
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